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ATA DA 23ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2017 DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
JARDINÓPOLIS, ESTADO DE SÃO PAULO, REALIZADA NO DIA 02 DE OUTUBRO DE 
2017. 
 
 

VEREADORES PRESENTES: Ana Luísa Ortelani Valadares (Prof.ª Aninha), André Luiz 
Zanata, Cleber Tomaz de Camargos (Cleber da Bicicletaria), José Eurípedes Ferreira 
(Chupeta, Presidente), Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), Luiz Fernando Riul (Xotô), 
Luiz Gustavo de Sousa (Gustavo Sabá, 1º Secretário), Marli Rodrigues Violante Pegoraro, 
Mateus Signorini, Raimundo Ferreira Santos (Raimundo Gás, Vice-Presidente), Samuel 
Farah (Dr. Samuel) e Sebastião Ferreira (Prof. Tião, 2º Secretário). 

 
VEREADORES AUSENTES: José Eduardo Gomes Júnior (Fofo). 
 
 

ABERTURA: 
 
Aos dois dias do mês de outubro de dois mil e dezessete, na Câmara Municipal de Jardinópolis, Estado de São Paulo, no 
Salão de Reuniões, com início às 19:45 horas, foi realizada a 23ª Sessão Ordinária de 2017 do presente Legislativo. 
Havendo número legal de vereadores, o Sr. Presidente José Eurípedes Ferreira, invocando a Proteção de Deus, deu 
por aberta a sessão. 
 

 

EXPEDIENTE: 
 

• DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA:  
 
ATA DA 22ª SESSÃO ORDINÁRIA 2017  -  25/09/2017 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura da ata,  
aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- ata aprovada por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 

• LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS: 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura das correspondências,  
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  aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   
 

- Dispensada a leitura das correspondências enviadas a esta Casa; lembrando que foram fornecidas cópias aos nobres 
vereadores e que os documentos originais ficarão à disposição na Secretaria do Legislativo. 
 

• Ciência ao Plenário do Ofício S.E. N.º 213/2017 da Prefeitura Municipal de Jardinópolis-SP; encaminhando resposta 
de requerimento feito por vereador desta Casa de Leis. (cópia fornecida ao respectivo vereador e documento original 
à disposição na Secretaria do Legislativo) 

 

• Ciência ao Plenário da restituição à Prefeitura Municipal do PROJETO DE LEI Nº 028/2017 do Executivo 
“DISPÕE SOBRE ELEVAÇÃO DO CARGO DE TECNICO DE ENFERMAGEM II, CONSTANTE DO ANEXO I 
DA LEI N.º 1702/93, COM SUAS POSTERIORES ALTERAÇÕES,  DANDO OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; 
conforme pedido no Ofício nº 210/2017 da Prefeitura Municipal de Jardinópolis-SP. (documento à disposição na 
Secretaria do Legislativo) 

 

• Ciência ao Plenário da restituição à Prefeitura Municipal do PROJETO DE LEI Nº 033/2017 do Executivo 
“AUTORIZA O MUNICÍPIO DE JARDINÓPOLIS A CELEBRAR CONVÊNIOS COM A FUNDAÇÃO PARA O 
DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO – FDE, OBJETIVANDO A GESTÃO DE ATAS DE REGISTRO DE 
PREÇOS”; conforme pedido no Ofício nº 215/2017 da Prefeitura Municipal de Jardinópolis-SP. (documento à 
disposição na Secretaria do Legislativo) 

 
 

PROJETOS DANDO ENTRADA: 
 

• PROJETO DE LEI Nº 034/2017 do Executivo que “ALTERA O ANEXO I – PLANEJAMENTO 
ORÇAMENTÁRIO, DA LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS – LDO-2018, LEI MUNICIPAL Nº. 4419-17, 
DE 27-06-2017 E SUAS ALTERAÇÕES” 

 

• PROJETO DE LEI Nº 035/2017 do Executivo “ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO DE 
JARDINÓPOLIS PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2018.” 

 

• PROJETO DE LEI Nº 036/2017 do Executivo “DISPÕE SOBRE SUPLEMENTAÇÃO DE DOTAÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA, NA LEI ORÇAMENTÁRIA Nº. 4393/16, DE 25 DE OUTUBRO DE 2016” 

 

OBS.: O Sr. Presidente encaminhou os referidos projetos (exceto o Projeto de Lei Nº 035/2017 do Executivo) para as 
comissões permanentes, para parecer; iniciando pela Comissão de Justiça e Redação e, em seguida, pela Comissão 
de Finanças, Orçamento, Educação, Saúde, Meio Ambiente, Esporte e Cultura, de forma sucessiva; saindo os 
respectivos presidentes das comissões intimados do prazo que se inicia no dia 03/10/17. 

 
 

REQUERIMENTOS: 
 

• REQUERIMENTO Nº 49/2017, de autoria da Vereadora Ana Luisa Ortelani Valadares, em que requer ao Senhor 
Prefeito que envie a esta Casa de Leis informações referentes às instalações do Centro Estudantil Gininho Marchió. 

 

• REQUERIMENTO Nº 50/2017, de autoria da Vereadora Ana Luisa Ortelani Valadares, em que requer ao Senhor 
Prefeito que envie a esta Casa de Leis informações referentes aos problemas existentes no telhado do prédio da 
biblioteca municipal. 

 

• REQUERIMENTO Nº 51/2017, de autoria da Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro, em que requer ao 
Senhor Prefeito que envie a esta Casa de Leis informações sobre as horas extras dos funcionários da Secretaria da 
Saúde realizadas nos últimos quatro anos. 

 



- 3 - 

 

• REQUERIMENTO Nº 52/2017, de autoria do Vereador Luiz Fernando Riul (Xotô), em que requer ao Senhor 
Prefeito que envie a esta Casa de Leis informações sobre os estudos de impactos da vizinhança e ambientais, 
relacionados à usina de reciclagem de entulhos situada no distrito de Jurucê, e rota alternativa para o transporte do 
entulho de Ribeirão Preto. 

 
 

INDICAÇÕES: 
 

• INDICAÇÃO Nº 283/2017, de autoria do Vereador Cleber Tomaz de Camargos (Cleber bicicletaria), em que indica 
ao Senhor Prefeito que proceda às medidas necessárias a fim de instalar um bebedouro de água, bem como a 
colocação de uma proteção na porta interna do banheiro masculino da estação rodoviária de nossa cidade. 

 

• INDICAÇÃO Nº 284/2017, de autoria do Vereador Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), em que indica ao 
Senhor Prefeito a colocação de redutor de velocidade (lombada) na Avenida Prefeito Newton Reis, em frente ao 
número 745. 

 
 

MOÇÕES: 
 

• MOÇÃO Nº 197/2017, de autoria da Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro, de Aplausos e Reconhecimento 
ao senhor GUILHERME ANTÔNIO BERNARDES COSTA ISHIE - Secretário de Cultura - e a toda sua EQUIPE de 
trabalho, pelo grande desempenho e por tudo que trouxeram à nossa cidade durante a Semana Cultural “Neco 
Rosseto”. 

 

• MOÇÃO Nº 198/2017, de autoria dos Vereadores José Euripedes Ferreira (Chupeta) - presidente, Ana Luisa Ortelani 
Valadares, André Luiz Zanata, Cleber Tomaz de Camargos (Cleber bicicletaria), Luiz Fernando Riul (Xotô), José 
Eduardo Gomes Júnior (Fofo), Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), Luiz Gustavo de Sousa (Gustavo Sabá), Marli 
Rodrigues Violante Pegoraro, Mateus Signorini, Raimundo Ferreira Santos, Dr. Samuel Farah e Sebastião Ferreira, 
de Profundo Pesar pelo falecimento da senhora  NADALINA C. SCATENA, ocorrido no dia 26 de setembro de 
2017, aos 98 anos de idade, em nosso município. 

 

• MOÇÃO Nº 199/2017, de autoria dos Vereadores José Euripedes Ferreira (Chupeta) - presidente, Ana Luisa Ortelani 
Valadares, André Luiz Zanata, Cleber Tomaz de Camargos (Cleber bicicletaria), Luiz Fernando Riul (Xotô), José 
Eduardo Gomes Júnior (Fofo), Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), Luiz Gustavo de Sousa (Gustavo Sabá), Marli 
Rodrigues Violante Pegoraro, Mateus Signorini, Raimundo Ferreira Santos, Dr. Samuel Farah e Sebastião Ferreira, 
de Profundo Pesar pelo falecimento do senhor  OSVALDO JORA, ocorrido no dia 29 de setembro de 2017, aos 83 
anos de idade, em nosso município. 

 
- requerimento do Vereador Lindenilton da Silva Ganda para a dispensa da leitura das moções, 
  aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   
 

- dispensada a leitura das moções. 
 
 

FALA DOS INSCRITOS: 
 

• Se inscreveram e discursaram os seguintes vereadores:  
 

- Vereador Luiz Fernando Riul.  
- Vereador Cleber Tomaz de Camargos.  
- Vereador Lindenilton da Silva Ganda.  
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- Vereador Raimundo Ferreira Santos.  
 

• Requerimentos, indicações, moções e pedidos verbais:  
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal sugerindo que desse uma 
isenção do IPTU aos munícipes de Jardinópolis e Jurucê que são portadores de câncer e às pessoas que têm HIV. 
Lembrando que em Ribeirão Preto teve um projeto desse, por indicação de um vereador, que foi aprovado. 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal sobre a falta d´água na 
Rua Maria Celly Saud no Mário Marconi, na Av. Alfredro Villela no Mutirão, na Rua Luis Carlos Boldrini Mazzo 
próximo ao nº 190, na  Rua Maria Estela de Almeida no bairro Santa Rita, na Rua José Jacó Couri no Mário Marconi e 
na Rua Dr. Virgílio Costacurta; perguntando o quê pode estar melhorando nessas ruas e nesses locais para esses 
moradores? Argumentando que ele sabe que é tempo de seca; mas, ele acha que o comprometimento do Executivo é de 
levar água até a torneira do seu munícipe; porque, chega sábado e domingo, as pessoas chegam na sua casa e não tem 
água nem para fazer um café, fazer um medicamento, fazer o seu próprio jantar.  
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos pediu para fazer um ofício encaminhado ao Prefeito Municipal, à 
Secretaria de Serviço Público da Prefeitura Municipal de Jardinópolis e à CPFL, solicitando que seja trocado o poste de 
madeira que está danificado e precisa ser substituído pelo poste de cimento, tanto na Rua Welson Vieira no Bairro Vila 
Reis, como na travessa Oliveira Borghi no Centro. 

 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal perguntando como 
que está o andamento da troca dos postes da Rua Saldanha Marinho? Se foi feito já o orçamento e qual a previsão da 
substituição desses postes de madeira que estão danificados? 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal e ao Secretário da 
Saúde perguntando quando será solucionado o problema da falta de cadeira de rodas para pacientes no Pronto Socorro 
Leni Balan Jacomini? Pedindo para que seja solucionado este problema o mais rápido possível; já que as pessoas que 
precisam de uma cadeira de rodas chegam ali e têm que ser carregadas no colo. Lembrando que ele já fez uma indicação 
e um requerimento a respeito disso e o problema continua.  
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal e ao Secretário da Saúde 
pedindo para que seja colocada, o mais rápido possível, uma cobertura lá na farmacinha da Vila Reis para a população 
não ficar nem no sol e nem na chuva. E, se puder também, que pudesse fazer uma ampliação naquela farmácia para dar 
condições melhor de armazenar os medicamentos; já que, na gestão anterior, foi pedido a ampliação daquela farmácia e 
não foi feita; só foi colocado um piso e foi colocada uma pintura. Lamentando que a população que está indo ali buscar 
o seu medicamento está ficando no sol; quando não é sol, é chuva. 
 

- O Vereador Lindenilton da Silva Ganda fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal para que troque todas as 
lâmpadas da Rua Levi Tavarez, localizada no Bairro Vila Marchió. Lembrando que foi pedido de um munícipe e 
também funcionário da prefeitura; e que já foi feito o pedido por ele no início do ano e, até agora, não foi atendido. 
 

- O Vereador Lindenilton da Silva Ganda fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal para que seja resolvido o 
grave problema da falta de pavimentação asfáltica na Av. Pedro Brigliadori; já que não tem pavimentação asfáltica de 
um lado dela. Argumentando que ali está sendo uma rota para todos os moradores daquele complexo de bairros ali (do 
Aroeira, Santa Fé, Vila Reis e Santa Emília), onde todos usam a saída ali para poder ir trabalhar em Ribeirão Preto. 
Então, ele gostaria que fosse feito um levantamento e se é possível atender esses munícipes que moram ali nessa 
avenida e, também, na Rua Antônio Marasco que é continuação da mesma. 
 

- O Vereador Raimundo Ferreira Santos fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal para que acione o 
departamento competente para que fiscalize e determine a construção (se não houver) de um banheiro para uso de 
funcionários no restaurante da Tigrinha em Jurucê; já que a lei determina que, num estabelecimento comercial, haja o 
banheiro masculino e feminino. Alegando que funcionários que trabalham no local lhe procuraram para que fosse feito 
este pedido; pois, os mesmos estão saindo do local de fabricação e usando o banheiro de clientes; sendo que, pela lei, 
não é certo isso. 
 
 

ENCERRAMENTO DO EXPEDIENTE E INTERVALO REGIMENTAL: 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa do intervalo de 15 minutos,  
  aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
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Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
 

ORDEM DO DIA:  
 

• Discussão e votação do PROJETO DE LEI Nº 032/2017 do Executivo “DISPÕE SOBRE SUPLEMENTAÇÃO DE 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NA LEI ORÇAMENTÁRIA Nº. 4393/16, DE 25 DE OUTUBRO DE 2016”: 
 

- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco dos pareceres, 
aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação e parecer favorável da Comissão de Finanças, Orçamento, 
Educação, Saúde, Meio Ambiente, Esporte e Cultura, com emenda, aprovados em bloco por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- projeto aprovado com emenda por 12 votos a favor: 

 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

• Discussão e votação dos REQUERIMENTOS Nº 49/2017 a Nº 52/2017 e dos REQUERIMENTOS VERBAIS: 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para que seja acrescentado no REQUERIMENTO Nº 51/2017, 
de autoria da Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro, a solicitação para que seja enviado os nomes e cargos de 
todos os funcionários da Secretaria da Saúde até a data de hoje, aprovado por 12 votos a favor: 
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VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco,  
  aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- requerimentos aprovados em bloco por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos (aproveitando o requerimento e o comentário da Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares durante a 
discussão dos requerimentos) pediu para encaminhar um ofício ao Prefeito Municipal solicitando que seja interditada a rampa de acesso interna do 
Centro Estudantil Gininho Marchió, antes que ocorra um grave acidente com alguma pessoa ali e até que seja feito um estudo para melhorar a 
segurança para os munícipes. Argumentando que, no dia em que o Secretário de Habitação esteve aqui em Jardinópolis, ele viu várias pessoas quase 
caindo ali naquela rampa; que ele gostaria que a interditasse e usasse a escada e só em caso de urgência que fosse usada; sendo que a criançada ainda 
aproveita e escorrega na rampa. 

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

• Discussão e votação das MOÇÕES Nº 197/2017 a Nº 199/2017: 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco,  
  aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   
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- moções aprovadas em bloco por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- Houve um minuto de silêncio em homenagem aos falecidos; em especial, pelo falecimento da avó do Vereador Fofo e pelo finado filho do Vereador 
Chupeta. 

 

 

ENCERRAMENTO: 
 
Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais querendo fazer uso da palavra, o Sr. Presidente José Eurípedes 

Ferreira deu por encerrada a sessão. 
 
A presente ata foi elaborada de forma sucinta e resumida já que a sessão está gravada na sua íntegra em vídeo, nos 
termos do Artigo 118 do Regimento Interno.  
 
Para fazer constar em ata, o Vereador e 1º Secretário Luiz Gustavo de Sousa lavrou a presente que vai devidamente 
assinada pelo Presidente e pelo 1º Secretário. 


